

## **M ü n d l i c h e   A n f r a g e**

**des Abgeordneten Dr. Augsten (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

### **Position der Thüringer Landesregierung zu Energiepflanzen**

In der aktuellen Diskussion über die Einführung des neuen Treibstoffes E10 werden Biokraftstoffe und Energiepflanzen unterschiedlich beurteilt.

Ich frage die Landesregierung:

Welche Auffassung vertritt die Landesregierung zu folgenden Auffassungen:

- a) die Lebensmittelpreise steigen durch den Anbau von Energiepflanzen;
- b) die Beimischung von Biokraftstoffen ist der Grund für die steigenden Spritpreise;
- c) der Anbau von Energiepflanzen führt zu Monokulturen und zum vermehrten Einsatz von Agrarchemikalien;
- d) der Anbau von Energiepflanzen ist schuld am Hunger auf der Erde?

Dr. Augsten